

Auszug aus radiX bei Context XXI

(<http://contextxxi.org/neues-zur-neonazidemo.html>)

erstellt am: 29. März 2024

Datum dieses Beitrags: April 2002

Neues zur Neonazidemo

■ ÖKOLOGISCHE LINKE (ÖKOLI) WIEN

Nach neuesten Informationen haben sich die Skin-Nazis von der KS Germania nun mit Teilen der Burschenschaften zusammengetan um am Samstag gegen die Ausstellung „Verbrechen der Wehrmacht“ zu demonstrieren. Sowohl die KS Germania als auch die „Plattform gegen die Schändung des Andenkens Verstorbener“, die von Clemens Otten, der aus der Wiener Akademischen Grenzlandmannschaft Cimbria stammt, mobilisieren nun für 14.00h auf den Heldenplatz [sic!]

Die Akademische Grenzlandmannschaft Cimbria gilt als selbst innerhalb der Burschenschafterszene weit rechtsstehend. Ehemalige VAPO-Mitglieder waren ihr ebenso willkommen, wie Felix Budin, der 1998 für die Anmeldung für eines Neonazikonzertes im Burgenland verantwortlich war, das mit der „Partei Neue Ordnung“ des ehemaligen FPÖ-Politikers Robert Dürr, der im Augenblick wegen NS-Wiederbetätigung in Haft sitzt, organisiert wurde.

Dier Treffpunkte der antifaschistischen Demonstration bleiben vorerst um 12.00h bei der Oper und am Westbahn-

hof. Gerade angesichts der Tatsache, daß sich nun zumindest auch Teile der Burschenschafter an der Nazidemo beteiligen, wäre wichtig, daß möglichst viele AntifaschistInnen den Weg zur Demonstration finden.

Aktuelle Infos zum Naziaufmarsch und zur Gegenmobilisierung unter: www.gegennazis.at.tf

Lizenz dieses Beitrags

Copyright

© Copyright liegt beim Autor / bei der Autorin des Artikels